

Más de 13 mil enfermos crónicos aún no se vacunan contra la influenza en la región

SEBASTIAN RODRIGUEZ/AGENCIA UNO



Corresponden a cerca del 30% del total de pacientes crónicos.

Un total de 33.641 personas con enfermedades crónicas se han vacunado contra la influenza en la región de Antofagasta, lo que equivale al 71,1% del total esperado. Sin embargo, aún hay 13.675 pacientes que no se han inmunizado. El seremi de Salud, Alberto Godoy, advirtió que estas personas tienen mayor riesgo de complicaciones graves, incluida la

muerte, en caso de contagiarse con el virus. "Tienen un sistema inmunológico más débil, por lo que es fundamental que se vacunen", indicó. En la ciudad de Antofagasta, los puntos de vacunación están en los ocho cesfam y seis espacios extramurales habilitados por el Servicio de Salud y la Atención Primaria, disponibles de lunes a viernes.